



Des personnes d'un autre genre, ont envahi hier lundi 04 mai la représentation diplomatique du Cameroun à Berlin pour, disent-ils, récupérer la « dépouille » du président Paul Biya.

En effet, c'est une scène peu ordinaire vécue hier à l'Ambassade du Cameroun à Berlin, Allemagne. Après avoir saccagé la même représentation diplomatique en janvier 2019, les mêmes personnes en remettent la couche.

Arborant les blouses de « morguiers », ces personnes présentées comme des activistes, ont escaladé en toute illégalité la barrière pour se retrouver à l'intérieur l'Ambassade.

Dans les vidéos devenues virales sur la toile, ils scandaient « ***Nous réclamons le corps de Biya Paul*** ». Avant d'ajouter «***Nous appelons ici sur la cour, l'ambassadeur illégitime afin qu'il vienne nous rejoindre. Le moment est venu l'ambassadeur légitime de prendre possession des lieux. Par ailleurs, nous voulons mettre le locataire des lieux en garde contre toute tentative et implication dans un gouvernement de gré à gré organisé au Cameroun...*** ».

Une fois dans l'enceinte de l'Ambassade, ces « morguiers » ont fait face au refus du personnel de l'institution diplomatique à leur ouvrir les portes.

Sur les réseaux sociaux, J. Rémy Ngonu a décliné les identités de ces activistes qui ont qualifié leur opération de « Covid38 », comme pour rappeler que le président Paul Biya a déjà passé 38 ans au pouvoir. Il s'agissait entre autres de Djif Djimeli , Olivier Tchanang, le responsable de Dipson Production, Thierry Fotso, Fosso le Résistant Kalla...

Yaoundé n'a pas encore communiqué sur le sujet, mais selon les sources crédibles, la représentation diplomatique s'apprête à porter plainte contre les auteurs de cette barbarie.